

LA VENTE DE LA GASOLINE APORTE D'AUTRES VENTES

Le marchand de quincaillerie de l'ouest achète la gasoline par chars et la vend pour pousser ses autres lignes. — Aide à la vente d'accessoires, de bicyclette et d'automobiles qu'il tient en stock. — Les Doukobors et autres nationalités conduisent maintenant des autos.

Ce n'est pas une proposition attrayante que d'acheter de la gasoline par chars dans certaines parties du pays, mais il y a au moins un marchand qui a trouvé qu'elle l'a aidé beaucoup dans le développement de son commerce. Nous voulons parler d'un marchand de notre connaissance qui est établi à Kamsack, Saskatchewan.

Le district est très fertile et les colons, surtout en ces dernières années de hauts prix, ont prospéré et quelques-uns même sont devenus indépendants. Il n'y a pas de réservoir de gasoline à Kamsack. Notre marchand a pris avantage de ce fait et depuis les deux ou trois dernières années, il a su satisfaire à la demande sans cesse grossissante de gasoline dans le village et le district environnant.

Il est généralement reconnu que le profit n'est pas gros sur la gasoline, mais quand on considère qu'il ne vendit pas moins de six chars la saison dernière, on comprend facilement la belle opportunité qu'il a eue de vendre aux fermiers et aux autres qui venaient acheter de la gasoline et tout ce dont ils avaient besoin en fait de quincaillerie.

Accessoires d'automobiles

En plus d'un stock de fixtures électriques qui lui rapporte un bonne vente, il augmente graduellement son stock d'accessoires d'automobiles. Il connaît les besoins particuliers du district et les choisit en conséquence. Kamsack a été très prospère pendant les dernières années, et les fermiers n'ont pas été lents à améliorer leur position. L'automobile est en évidence surtout chez la population rurale. Il s'ensuit, naturellement qu'il y a une bonne demande d'accessoires et notre marchand est à même d'y répondre à son avantage.

Automobiles

Pendant l'année 1917, une ligne bien connue d'automobile fut tenue par lui et quoique les ventes ne furent pas aussi nombreuses qu'elles le seront cette année à ce qu'il croit, ce fut quand même un bon commencement.

Une autre marque d'automobile sera tenue cette année et il s'attend à un gros chiffre de ventes. Dans cette prévision, il a même fait installer un réservoir à gasoline automatique devant son magasin pour accomoder ses clients présents et futurs.

Bicycles

"Je m'attends à vendre 40 pour cent de plus de bicyclettes pendant l'année 1918 qu'en 1917." Cela indique clairement qu'il y a un intérêt marqué dans le cyclisme là-bas dans l'ouest. On se sert du bicyclette pour les affaires et pour promenades de santé.

Stimulants de ventes

"Je ne crains pas la concurrence, nous disait-il encore; je cherche à donner un bon service à ma localité, et lorsqu'on me demande des marchandises spéciales ou dont je suis à court, je me suis fait un principe de les faire venir aussitôt par express. Je ne fais peut-être pas un gros profit sur une vente de ce genre, mais je me suis aperçu que ce service au client est un bon placement et paie en fin de compte."

Les jouets ont été un succès

Les jouets ont été vendus depuis quelque temps à ce magasin et pendant le temps des fêtes de Noël et du jour de l'an surtout, ce fut une ligne splendide et un bon stimulant d'affaires. Il n'est pas nécessaire d'en avoir un gros stock, mais un bon choix sera vendu avec profit et stimulera les autres lignes régulières.

Il faut les étaler soigneusement là où les clients peuvent les voir du premier coup d'œil et les vitrines doivent servir comme index au stock en magasin.

LES ARTICLES DE SPORT DEVRAIENT BIEN SE VENDRE MAINTENANT

L'appel de la vie en plein air. — Le travail et le jeu. — Un beau champ d'action profitable.

La vente des articles de sport n'est pas aussi difficile qu'on peut se l'imaginer en ce temps de l'année.

Le petit garçon attend anxieusement le temps où il pourra jouer à la balle au champ de même que l'enthousiaste du tennis ou du golf. L'appel des exercices en plein air est irrésistible et tous l'entendent.

Il y a tellement de lignes différentes dont on peut pousser la vente maintenant que pratiquement chaque homme, femme et enfant est une perspective de vente pour un article de sport de quelque description. Tout l'encouragement devrait être donné aux jeunes pour se développer et aux adultes pour maintenir l'efficacité et la santé nécessaires à la conduite des affaires.

L'individu est appelé à fournir une plus grande somme de travail pendant la guerre et il est essentiel que chaque effort soit fait pour se tenir en condition. Le travail est ardu et le temps qu'on doit donner au jeu est une chose importante.

L'appel est universel.

L'homme de grande responsabilité joue de préférence au golf, au tennis, etc., et le marchand ne doit pas dédaigner ce débouché. Il y a aussi le canotage, la pêche et la natation. Chacun de ces sports a son con-



Le destructeur de mouches non vénéneux
Sans danger, Hygiénique, Sûr
Attrape 50,000,000,000 de mouches
chaque année